

# crónica

DE ALBACETE Y DE CASTILLA-LA MANCHA

Semanario regional de información general  
Decano de la prensa de Albacete

- Premio Internacional de Periodismo Comunidad Autónoma de La Mancha 1976.
- Premio Nacional de Periodismo Ejército del Aire 1985.

Director: **Demetrio Gutiérrez Alarcón**

Núm. 179. Año XVI.

Domingo, 1 de febrero de 1987 75 PTAS.

El entrenador del Albacete

Entregados ejemplares el día

4-2-87-

## Debe marcharse antes de que lo echen

- Baby no sabe lo que lleva entre manos



Esteban Fideu, prestigioso y veterano crítico deportivo, que todas las semanas ofrece en CRÓNICA una certera visión del panorama futbolístico, es claro y rotundo en su crónica: «El entrenador del Albacete debe marcharse con dignidad antes de que la directiva lo eche. Baby no sabe lo que hace, lo que dice ni lo que lleva entre manos», según nuestro comentarista.

La Federación Española de Fútbol

## Una dictadura

Nuestra sección deportiva no tiene desperdicio. Fideu arremete también contra la Federación Española de Fútbol, asegurando que «no es capaz de hacer ni una sola cosa bien. Sus mandatarios ejercen a todos los niveles una dictadura a ultranza y deciden en cada momento lo que a ellos más les conviene, sin fijarse jamás en las necesidades de los clubs que los mantienen en sus cargos. (Pág. 14.)

# Menfis

Muebles y Decoración  
Distribuidores de

**VALENTÍ**

Tiendas con buena imagen y  
abundancia de maravillosos  
muebles

Albacete  
P.º Simón Abril, 4  
Tel. 23 29 90

Próxima apertura  
Albacete  
P.º Simón Abril, 11

## La píldora cumple un cuarto de siglo

- Prácticamente eliminados los riesgos de trombosis y colesterol

El control de la natalidad y la planificación familiar son actualidad en Albacete y en toda España. La vasectomía, por lo que atañe al hombre, y los métodos anticonceptivos en la mujer, han merecido en Albacete cursos de divulgación y una información permanente. De todos los métodos, el de la píldora es el más popular. Y la píldora acaba de cumplir un cuarto de siglo. (Página 24.)

## Más de cien peluquerías clandestinas

- Los profesionales, irritados con la Administración

En la provincia de Albacete pasan del centenar las peluquerías clandestinas, sin licencia, que no pagan impuestos ni cotizan por sus trabajadores a la Seguridad Social. Son ventajas que las legal-

mente establecidas se resienten gravemente. Sus quejas a la Administración, que parece permanecer impasible ante el problema, van en aumento.

(Página 11.)

Lo propugna Abelardo Sánchez

## Indispensable dar la vuelta a la tortilla en AP

«Quienes se han quemado en la inoperancia y el fracaso más clamoroso de una oposición tímida deben irse.» (Página 2.)